

El Intendente Gasparini anunció un importante aumento de sueldos

Escrito por Administrador

Viernes, 04 de Mayo de 2018 00:00

{besps}secretariageneral04052018|width=215|height=134{/besps}

El pasado día jueves 3 de mayo el Intendente Juan Carlos Gasparini se reunió con María Esther Reina, en representación del sindicato de trabajadores municipales, y llegaron a un acuerdo para otorgar un importante aumento de sueldo a los trabajadores, que llegará en algunos casos hasta un 22% más. De esta manera, el aumento del 20%, se cobrará un 10% ahora, retroactivo al mes de abril y el restante 10% en el mes de agosto.

De esta forma, la Municipalidad cumple con el salario mínimo, vital y móvil para quienes salen todos los días a trabajar. Quienes tienen la categoría de 8 horas (40 horas semanales) van a cobrar \$10.110 y quienes tienen la categoría de 8 horas (48 horas semanales) van a cobrar \$11.700. Se aumentó el presentismo que era de \$750 a \$1.000 y el que era de \$250 a \$500, para reforzar también los ingresos. Es un gran esfuerzo que se hace en pos de mejorar la calidad de vida de todos los trabajadores municipales.